

Schriftliche Durchführung der Generalversammlung 2020 – Abstimmungsergebnisse/Protokoll

Wegen der aktuellen Situation rund um die Corona-Krise hatte der Vorstand der AG-KAPT entschieden, von der Möglichkeit der schriftlichen Stimmabgabe Gebrauch zu machen.

Alle Mitglieder der AG-KAPT wurden am 18. Mai 2020 per Mail eingeladen, schriftlich bis am 30. Juni 2020 abzustimmen. Als Beilage mitgeschickt wurden die Traktanden mit dem Stimmzettel, ebenso wie die Jahresrechnung 2019 und der Budgetentwurf 2021

Ab dem 20. Mai fanden sich auf der Homepage der AG-KAPT (<http://www.ag-kap.ch>) das Protokoll der GV 2019, der Jahresbericht 2020 und der Bericht der Revisorinnen.

Bis zum 30. Juni erhielten wir den Stimmzettel von 10 Mitgliedern.

Abstimmungsergebnisse

Folgendes Resultat ergibt sich aus den Rückmeldungen:

1. Protokoll der Generalversammlung vom 20. Juni 2019

Der Vorstand der AG-KAPT beantragt Ihnen, das Protokoll der GV 2019 zu genehmigen.

10x Zustimmung 0 Ablehnungen 0 Enthaltungen

2. Jahresbericht der Präsidentin

Der Vorstand der AG-KAPT beantragt Ihnen, den Bericht über das Geschäftsjahr 2019 zu genehmigen.

10x Zustimmung 0 Ablehnungen 0 Enthaltungen

3. Jahresrechnung 2019

Der Vorstand der AG-KAPT und die Revisorinnen beantragen Ihnen, die Jahresrechnung zu genehmigen.

10x Zustimmung 0 Ablehnungen 0 Enthaltungen

4. Bericht der Revisorinnen über die Jahresrechnung 2019 / Entlastung des Vorstands

Die Revisorinnen beantragen Ihnen, dem Vorstand für das Geschäftsjahr 2019 Entlastung zu erteilen.

10x Zustimmung 0 Ablehnungen 0 Enthaltungen

5. Budget 2021

Der Vorstand beantragt Ihnen die Annahme des Budgets 2021.

10x Zustimmung

0 Ablehnungen

0 Enthaltungen

Der Vorstand bedankt sich herzlich für das Vertrauen der Mitglieder.
Ebenso gebührt ein grosses Dankeschön allen, die die Arbeit der AG-KAPT unterstützen:

Marjam Rüdiger, Geschäftsführerin SGK

Petra Schäfer-Keller und Lukas Weibel, Co-Präsidium AFG kardiovaskuläre Pflege

Unseren treuen Sponsoren

Für das Protokoll:

Irene Stalder-Ochsner

Zürich, 4.7.2020